



ホームページ

<http://www.asahikawamrc.com/>

第1243回 例会 № 20

11月の月間テーマ ロータリー財団月間

令和元年11月21日（木）AM7:30～8:30

本日の例会プログラム 委員会スピーチ

場所 アートホテル旭川 2階ローアン

### 会長挨拶



宮永 憲一 会長

皆さまおはようございます。

本日も例会にご参集いただきましてありがとうございます。

いよいよこれから本格的な冬時期を迎えますが路面状況も刻々と変化しますので交通事故等の無いよう、会員皆様には安全運転を心掛けて頂ければと思います。

さて、皆様もご存じと思いますが、今年の国会で道路交通法が改正され、車で走行しながらスマートフォンや携帯電話を使用したり、カーナビゲーション装置等の画面を注視する「ながら運転」が厳罰化され、罰則・違反点数・反則金の上げが2019年12月1日に施行されます。

警察官に運転中にスマホ（携帯電話）を使用していることが目撃された場合、問答無用で違反扱いになってしまいます。罰則として罰金と基礎点数が加算されていきます。罰則の種類は2種類あり、交通の危険を感じるスマホ（携帯電話）の使用と、スマホ（携帯電話）を運転中に保持していることへの罰則に分かれます。運転中に携帯電話などで通話や画面を注視する違反「携帯電話使用等（保持）」の違反点数は1点から3点に引き上げ。携帯電話での通話や注視によって交通事故を生じさせる違反「携帯電話使用等（交通の危険）」の違反点数は2点から6点に引き上げられる。「保持」の反則金は約3倍となり、原付は5,000円から12,000円。二輪車は6,000円から15,000円。普通車は6,000円から18,000円。大型車は7,000円から25,000円に引き上げられました。さらに違反を繰り返すと、6か月以下の懲役または10万円以下の罰金が適用される可能性があります。「交通の危険」では、交通反則通告制度の適用から除外され、直ちに刑事手続きの対象となるとされています。罰則はこれまでの3か月以下の懲役または5万円以下の罰金から1年以下の懲役または30万円以下の罰金に引き上げられ、このように、12月1日に施行される改正道交法施行令では、ながら運転についての罰則と反則金が約3倍に引き上げられます。一方で、ハンズフリーであれば違反にならないという解釈も見られますが、たとえ罰せられなくとも、通話をしながら運転することで意識が散漫になる「意識のわき見」の危険を訴える識者も少なくありません。今回の厳罰化をきっかけに、そもそも、運転に対する集中力を散漫にさせる可能性のある「ながら運転」はしないという基本に立ち返り、ドライバー1人1人の運転マナーの向上こそが求められるのではないのでしょうか。

では、本日もよろしくお願いいたします。



竹村 陽一 会場監督



ロータリーソング 奉仕の理想  
四つのテスト唱和 林 雅美 会員



林 雅美 会員

総支配人引継ぎのご挨拶



小林 睦明前総支配人  
から新総支配人の紹介



草嶋 一介新総支配人  
西ロータリークラブ



新旧総支配人

ニコニコBOX



伊藤 吉洋親睦委員

河崎 高麗男会員

誕生日のお祝い頂き有難うございました。長生き出来るよう精進します。  
又、今週17～19日国際ロータリー、マーク・ダニエル・マロニ会長ご夫妻と  
ゲイリーCKホアン財団管理委員長を囲んでのメジャードナー午餐会とロータ  
リー研究会に出席して来ました。神戸ポートピアホテルでの開催でしたが大変勉  
強になりました。皆さん是非出席してみてください。

草嶋 一介様

アートホテル旭川 総支配人就任しました。今後とも宜しくお願い致します。

ニコニコBOX 11月14日 4,000円 年度累計 154,000円

出席報告



河崎 高麗男例会運営  
委員長

* 本日の出席	第 1243	回例会	総員	26	名
	11月 21日	出席	21	名	
		出席率	80.77	%	
* 修正出席	第 1239	回例会	総員	26	名
	10月 24日	修正出席	22	名	
		修正出席率	84.62	%	
* ビジター	旭川西RC	草嶋 一介様			
* ゲスト	ございません				
* メークアップ	11/17	河崎高麗男	(メジャードナー午餐会)		
	11/18,19	河崎高麗男	(ロータリー研究会)		
	11/21	飯塚達夫	(旭川東北RC)		



大久保 昌宣幹事

今日は、クラブ奉仕について少し考えてみたいと思います。

「クラブ奉仕」について、ロータリークラブ定款では、「クラブの機能を充実させるために、クラブ内で会員がとるべき行動に関わるものである」と記述されております。この文面だけではちょっと分かりにくいので、これを企業組織に例え、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕は、営業を担当する部門であり、クラブ奉仕はその営業部門を支える管理部門に相当すると捉えているクラブもあるようです。企業では営業部門と管理部門がお互いに支え合いながら、企業としての最大の成果が得られるように、運営を図っていきませんが、ロータリークラブにおいても「クラブ奉仕」部門は同じ様な役割が期待されています。

クラブ奉仕は、会員同士の関係をはぐくみ、積極的な会員増強計画を実行して、活気あるクラブづくりを行うことです。ロータリアンが自分たちのクラブをうまく機能させるために必要な活動がすべて含まれます。非常に幅の広い、理解と行動に時間も費やす役割です。

私は、何事始めるにも「時間」ということを先ず第一に考えます。スタッフにもいつも話しますが、人にとって一番平等なのは1日が24時間であるということ。誰もが同じであり、限りあるものです。この限りある時間をどのように有意義に、効率的に使うのかを考えて欲しいと話します。仕事もプライベートもです。

大事な時間を費やすのだから得られるものが、素晴らしいものであることに越したことはありません。

皆様は「星の王子さま」のお話を読んだことはありますか？王子さまの小さな星には一輪だけバラが咲いていました。一生懸命世話をしていましたが、バラの気まぐれな態度と言葉に振り回され、逃げるように星を出て旅をする王子さま。いくつかの星を経て地球にたどり着く王子さま。そして何千本ものバラを見て、自分が特別だと思っていたバラは実はありふれた普通の花だったことを知り悲しみます。

そこへ狐が来たので、気晴らしに遊ぼうと誘いましたが、狐は「仲良くなっていないから遊ばない」と言います。狐の言う「仲良くなる」とは、絆を深め、他のものとは違う存在になること。王子さまは狐との対話を通じて、あのバラは世界に1つしかないバラだとわかるのです。

狐との別れの時になって、狐は「あんたのバラをかけたがえのないものにしたのは、費やした時間だ」と言い、「大切なものは目に見えない」という秘密を教えてくれたというお話です。

ロータリークラブに費やす時間も決して少ないものではありません。王子さまが星に残してきたバラがこのクラブにとって何だろう、狐とはどんな存在だろうと考えてみると、クラブ奉仕の目的である活気あるクラブづくり、会員増強に繋がるのではないかと思います。

いよいよ、IMIにむけての実行委員会も固まりそうです。準備期間、また本番当日と皆様の多くの時間をいただきますが、結果クラブの絆がより深まり、大成功となるよう皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

食事と懇談

